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Frau Rogge fragt an, ob es Neuigkeiten zum Thema Breitbandausbau gebe. Nach 
ihrer
Wahrnehmung wirkten die derzeit durchgeführten Arbeiten sehr unkoordiniert und 
es scheine
Verzögerungen zu geben.

Herr Lübbert hat dazu Erkundigungen eingeholt. Danach könne mit der Fertigstel-
lung der
Anschlüsse im März 2021 gerechnet werden. Die Gemeindevertreterinnen und
Gemeindevertreter bringen ihre Skepsis zum Ausdruck und rechnen eher mit einer
Fertigstellung zum Jahresende 2021.

Herr Lübbert erkundigt sich nach den Baugrundstücken in Testorf. Er möchte wis-
sen, ob es
richtig sei, dass diese erst verkauft würden, wenn die anderen 12 Grundstücke der 
Gemeinde verkauft sind.

Der Bürgermeister antwortet, dass eine Bauvoranfrage nur vorläufig beschieden 
wurde, weil im B-Plan noch zwei Grundstücke fraglich seien.
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